

Luego de que Hamas lanzara dos misiles, el ejército israelí atacó dos fábricas de armas de la organización

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 27 de Junio de 2020 00:30 - Actualizado Miércoles, 01 de Julio de 2020 00:55

Dos cohetes fueron lanzados el viernes desde la Franja de Gaza, controlada por el movimiento islamista Hamas, hacia el sur de Israel, anunció el ejército de este país. Los disparos provocaron sirenas de alarma en la localidad israelí de Sderot, frontera con la Franja.



En respuesta, las Fuerzas de Defensa Israelí anunciaron, a través de un comunicado, que habían atacado dos fábricas de armas de la organización terrorista en Gaza. “Este ataque evitará las habilidades futuras de la organización terrorista Hamas” , agregaron.

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 27 de Junio de 2020 00:30 - Actualizado Miércoles, 01 de Julio de 2020 00:55

“La organización terrorista Hamas es responsable de todos los eventos que suceden en la Franja de Gaza y desde allí surgen, y serán responsables por las consecuencias de sus acciones contra los civiles israelíes”, aclararon.

Más temprano, la Unidad de comunicación de las FDI confirmó que los dos cohetes de Hamas fueron disparados hacia territorio israelí

y, según

Adi Me’eri, vocero del consejo regional de Shaare HaNegev, uno de los cohete cayó en territorio abierto sin causar daños ni lesiones.

Según las informaciones recogidas por el diario *The Times of Israel*, los proyectiles habrían caído en una zona abierta. Los residentes en la zona se habrían refugiado en búnkeres tras saltar las alarmas.

Luego de que Hamas lanzara dos misiles, el ejército israelí atacó dos fábricas de armas de la organizació

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 27 de Junio de 2020 00:30 - Actualizado Miércoles, 01 de Julio de 2020 00:55



Reproducción autorizada por el sitio de noticias de Israel, con el consentimiento de Reuters. El contenido de esta página es propiedad de Reuters. No se permite la reproducción o el uso no autorizado de este contenido sin el consentimiento escrito de Reuters.

Luego de que Hamas lanzara dos misiles, el ejército israelí atacó dos fábricas de armas de la organizació

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 27 de Junio de 2020 00:30 - Actualizado Miércoles, 01 de Julio de 2020 00:55



El artículo fue publicado en el sitio de noticias de la Federación de Centros de Estudiantes de la Universidad de Buenos Aires el día 27 de junio de 2020 a las 00:30. El artículo fue actualizado el día 01 de julio de 2020 a las 00:55.

Luego de que Hamas lanzara dos misiles, el ejército israelí atacó dos fábricas de armas de la organizació

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 27 de Junio de 2020 00:30 - Actualizado Miércoles, 01 de Julio de 2020 00:55



Según un artículo de la revista Defense News, el ejército israelí atacó dos fábricas de armas de la organización Hamas en Gaza el sábado pasado. El ataque se produjo después de que Hamas lanzara dos misiles que mataron a un soldado israelí y a un civil palestino.